

lunes 7 de octubre de 2024

Luis Tevez y su banda se alzaron con el primer premio en el Festival Alisios Pop 2024

Sergio Eiroa subrayó “el inmenso valor que tiene para los jóvenes músicos canarios contar con espacios de proyección artística como este festival, ofreciéndoles la oportunidad de dar a conocer su música y brindándoles una experiencia profesional enriquecedora”



Alisios Festival

La XVII edición del Festival Alisios Pop 2024 ya tiene ganadores. Luis Tevez y su banda se alzaron este pasado sábado 5 de octubre en La Laguna con el primer premio del festival que cumple ya su décimo séptima edición reuniendo en un mismo escenario a jóvenes artistas y bandas de música emergentes en el ámbito musical canario. El evento musical, organizado por Marcha FM, con la colaboración de la concejalía de Juventud y Educación del Ayuntamiento de La Laguna, Gobierno de Canarias y Cabildo de Tenerife, hizo vibrar la plaza del Adelantado.

El edil de Juventud y Educación, Sergio Eiroa, expresó su satisfacción por el éxito de esta cita con la música subrayando “el inmenso valor que tiene para los jóvenes

músicos canarios contar con espacios de proyección artística como este festival, ofreciéndoles la oportunidad de dar a conocer su música al público, y brindándoles, además, una experiencia profesional enriquecedora, rodeados de compañeros del sector y de una audiencia comprometida con la cultura local”.

“Este tipo de eventos permiten que los jóvenes crezcan y se desarrollen en el ámbito musical, fomentando el intercambio cultural y el fortalecimiento de la identidad artística canaria. Además, acercan la cultura musical a los vecinos, convirtiendo la plaza en un espacio de encuentro, disfrute y aprendizaje para todas las generaciones”, afirmó, enfatizando la necesidad de continuar apoyando este tipo de iniciativas “para que puedan seguir creciendo año tras año, permitiendo que nuestro talento juvenil sea visibilizado y respaldado como se merece”.

Cuatro bandas se subieron al escenario para ofrecer su mejor talento. El cantautor Luis Tevez, en formato banda se alzó con el primer lugar, brindando a los asistentes una gran muestra de talento, con temas que mezclaron los ritmos latinos y andaluces, con unas letras intensas y románticas. Junto al reconocimiento del público, como grupo ganador será premiado con la grabación de un EP de varias canciones en Guamasa Estudios.

El segundo puesto recayó en Pokzipol Poops, una banda de Rock fundada en Los Realejos, que mostró sobre el escenario un sonido distintivo que fusionó diversas influencias musicales. En tercera posición quedó la banda de El Persianas & Los Influencers Muertos, que fue aplaudida por el público por su rica fusión de estilos. El cuarto reconocimiento fue para New Mountains, un conjunto de Indie/Rock que presentó una propuesta musical contemporánea.

Además de los temas de las bandas participantes, el público disfrutó de la actuación de Postcode, como grupo invitado de pop-rock español que arrastra ya un gran número de conciertos en diferentes escenarios y eventos por la geografía canaria. Se contó también con el paso por el escenario de Marhet, banda ganadora de Alisios en el año 2010 que presentó un formato dúo más íntimo; Irene Gil, ganadora del Talent Show "La Voz Kids 2019"; Fabio Isola y el Dj Richard Díaz.

La celebración incluyó diversos talleres educativos y actividades de dinamización, así como entrevistas en directo, entre otras animaciones. También el baile se hizo presente a través de Onys Escuela de Bailen y Nameless Project, academia que realizó una performance por la igualdad.

El broche de cierre de la celebración lo puso Supergigante, banda ganadora en la pasada edición 2023 del festival.